



AIR CANADA

[Communiqués](#)

Air Canada dépêche un troisième vol de secours à destination d'Haïti; cent tonnes de produits essentiels et de fournitures médicales ont été envoyées à ce jour

MONTRÉAL, le 30 janv. /CNW Telbec/ - Ce matin, un troisième vol d'aide humanitaire d'Air Canada transportant des fournitures médicales et d'autres produits urgents, le vol AC2150, est parti pour Port-au-Prince afin de soutenir les efforts de sauvetage en Haïti. Ce vol est coordonné en collaboration avec, entre autres, le ministère des Affaires étrangères et du Commerce international du Canada (MAECI), l'Agence canadienne de développement international (ACDI), les Partenaires Canadiens pour la Santé Internationale, la fondation ONEXONE, Oxfam et l'UNICEF.

Au cours de ses trois missions humanitaires, Air Canada aura transporté plus de 100 tonnes d'approvisionnements de secours en Haïti.

"En plus de ses partenaires de secours humanitaire, Air Canada aimerait remercier NAV CANADA, l'Administration de l'aéroport international d'Ottawa, Aéroports de Montréal (ADM) et Cara pour leur précieux soutien à l'occasion des trois vols d'aide humanitaire assurés jusqu'à maintenant, a déclaré Duncan Dee, vice-président général et chef de l'exploitation. Nous sommes aussi reconnaissants aux entreprises Louis Garneau, Mini Souris, Magasins Clément, Roots Canada et à la Compagnie de la Baie d'Hudson d'avoir fourni des vêtements chauds aux évacués et aux enfants adoptés, car des températures glaciales sont prévues à leur arrivée à Ottawa. Enfin, nous aimerions exprimer notre gratitude à Under Armor qui a donné des souliers pour un orphelinat d'Haïti, à Canadian Tire qui a envoyé des tentes et des sacs de couchage, ainsi qu'à PepsiCo et à Coca Cola qui ont fourni de l'eau et des articles devant être distribués aux victimes du tremblement de terre."

Tout l'espace dans la soute et la cabine passagers de l'appareil A330 d'Airbus a servi au transport de 35 000 kg de fournitures médicales, de denrées, d'eau, de tentes et de sacs de couchage pour les Partenaires Canadiens pour la Santé Internationale, UNICEF et Oxfam ainsi que de marchandises destinées au ministère des Affaires étrangères et à l'ambassade canadienne.

L'appareil réservé à la mission est parti des installations de fret à Toronto pour Port-au-Prince, samedi matin, à environ 2 h 30 (HE), avec à son bord l'équipage bénévole. L'heure d'arrivée prévue à Port-au-Prince est de 7 h 00 (HE). Le vol de retour AC2151, qui doit arriver à Ottawa plus tard samedi, à environ 15 h 30 (HE), servira à ramener des évacués et des enfants adoptés, en collaboration avec le MAECI et l'ambassade du Canada à Port-au-Prince.

De plus, tous les fonds recueillis par Air Canada dans le cadre de son programme de dons Chaque sou compte seront versés à des organismes de secours enregistrés, pour aider Haïti.

Dans le cadre d'Horizons Enfance, son programme d'investissement dans les collectivités, Air Canada s'est engagée à entreprendre un projet humanitaire à long terme en Haïti, en collaboration avec une œuvre de bienfaisance canadienne, afin d'aider les enfants de ce pays où tout devra être reconstruit.

Pour plus de renseignements: Renseignements: Isabelle Arthur (Montréal), (514) 422-5788; Angela Mah (Vancouver), (604) 270-5741; Peter Fitzpatrick (Toronto), (416) 263-5576; aircanada.com

MEMBRE DU RÉSEAU STAR ALLIANCE

